



Lideran faenas de silvicultura preventiva en zona de interfaz en Cochrane

Durante tres jornadas de trabajo en el camino al aeródromo, brigadistas realizaron extracción de especies exóticas invasoras y retiro de material combustible, como parte del plan de prevención en la provincia Capitán Prat.

Entre el 10 y el 12 de febrero, la Corporación Nacional Forestal (CONAF), a través de su Oficina Provincial Capitán Prat, encabezó labores de silvicultura preventiva en una zona de interfaz ubicada en el camino al aeródromo de Cochrane, con el objetivo de reducir el riesgo de incendios forestales asociado a la alta densidad y continuidad de vegetación susceptible de arder.

Las labores fueron ejecutadas en conjunto con brigadistas forestales, quienes trabajaron en el corte, despeje y extracción de especies exóticas invasoras, permitiendo evidenciar un notorio “antes y después” en el sector intervenido.

Al respecto, Wildo Palma Morales, jefe provincial Capitán Prat, explicó que estas acciones buscan disminuir la continuidad horizontal y vertical del combustible vegetal, reduciendo el riesgo de propagación de un eventual incendio.

“Estamos realizando una limpieza preventiva junto a las brigadas de primer ataque, eliminando material que podría facilitar la propagación del fuego. Esta es una faena de silvicultura preventiva, señaló.

Durante, lunes y martes se realizaron faenas de corte y acopio del material extraído, mientras que el miércoles se completó el retiro de los desechos generados, gracias al

apoyo de un camión tolva facilitado por la Municipalidad de Cochrane, que permitió su traslado y disposición.

La actividad fue coordinada en una instancia interinstitucional con la Delegación Presidencial Provincial, Carabineros y el municipio local. No obstante, la planificación y ejecución técnica de la faena fue liderada por CONAF, en coherencia con su estrategia regional de prevención y mitigación.

Desde la institución reiteraron que, el 99,7% de los incendios forestales son causados por acción humana —ya sea por negligencia, accidente o intencionalidad— lo que refuerza la importancia de avanzar en un cambio cultural respecto al uso del fuego y al manejo responsable de la vegetación en predios y viviendas.

CONAF hizo un llamado a la comunidad a extremar las medidas de prevención, evitar el uso del fuego en zonas con vegetación y denunciar oportunamente la presencia de columnas de humo o conductas de riesgo al número 130.